

Economía mexicana no se ha recuperado por completo: BM (El Financiero 13/01/11)

Economía mexicana no se ha recuperado por completo: BM (El Financiero 13/01/11) Marcela Ojeda Castilla Jueves, 13 de enero de 2011 • Expansión relativamente débil en este año. • Economía, víctima de la inseguridad: Fitch México es de los pocos países de América Latina que aún no se han recuperado por completo de la crisis y, en la medida en que no logre desacoplar su economía de la actividad productiva de Estados Unidos, su crecimiento se proyecta relativamente débil y con un bajo potencial, advirtió el Banco Mundial (BM). Agregó que la demanda interna podría no ser lo suficientemente fuerte como para conducir al dinamismo, reflejando las debilidades estructurales; mientras que en la parte de la demanda externa, la desaceleración económica mundial y sobre todo en Estados Unidos, afectaría el nivel de nuestras exportaciones. Además, anotó que si bien la recuperación de los salarios reales fortalecería la demanda interna, su impacto sería amortiguado por las débiles perspectivas de empleo no sólo en México sino en Estados Unidos, lo que afectaría el envío de remesas. En su informe Perspectivas Económicas Mundiales 2011, el BM afirmó que la mayoría de los países en desarrollo ya se recuperó de la crisis a tal grado de que, en 2011, el conjunto de estas naciones aportará casi la mitad del crecimiento mundial, estimado en 3.3 por ciento, desde un nivel de 3.9 por ciento al cierre de 2010. Sin embargo, para el caso de México mantuvo la misma proyección que en el informe de hace un año, de 3.6 por ciento, mientras que respecto a sus estimaciones de junio pasado ajustó a la baja sus expectativas para 2011 y 2012, y al alza las de 2010. Así, el organismo internacional revisó su proyección del PIB de México para 2010 de 4.3 por ciento en el verano pasado a 5.2 por ciento en el nuevo informe; mientras que para 2011 la redujo de 4.0 a 3.6 y, para 2012, de 4.2 a 3.8 por ciento. "Tras haber repuntado después de la crisis, la economía mundial se desplaza hacia un crecimiento más lento, pero aún sólido, durante 2011 y 2012", destacó el organismo al prever que el año entrante la economía mundial crecerá 3.6 por ciento. Estimó que en 2010 los países en desarrollo habrán crecido 7 por ciento y que en 2011 y 2012 su expansión será de 6 y 6.1 por ciento, respectivamente, superando aun el crecimiento de los países de alto ingreso con niveles de 2.8, 2.4 y 2.7 por ciento para cada uno de estos años.